

Miércoles 17 de mayo de 2017

El Financiero Crece empleo mal pagado y cae el de mayor ingreso

THAMARA MARTINEZ Del total del empleo generado en un año el 71% tuvo un ingreso máximo de tres salarios mínimos. La generación del empleo en el país se ha concentrado principalmente en puestos de menor ingreso, mientras que los puestos mejor pagados están en declive. Así, los avances en la formalización y caída en desempleo, que se encuentra en niveles mínimos de 11 años, contrastan con el deterioro en ingreso de la población. En el primer trimestre de este año el número de ocupados sumó 51.9 millones, que implicó un aumento de un millón 81 mil, respecto al mismo periodo de 2016, de acuerdo con datos de la Encuesta Nacional de Empleo (ENOE) del INEGI. De este aumento, 768 mil, un 71 por ciento del total, se generó en trabajos con ingresos que no superaron los tres salarios mínimos. Por el contrario, los ocupados con ingresos mayores a cinco salarios, poco más de 12 mil pesos, cayó nueve por ciento y en ocho años acumula una baja de 42 por ciento. Sólo 2.7 millones de trabajadores están entre los mejor pagados, un 5.2 por ciento del total, la cifra más baja en 12 años, desde que hay datos disponibles. En contraste, los ocupados con un ingreso de hasta tres salarios como máximo, representaron 63 por ciento del total y está en su mayor nivel al menos desde el 2005. Jonathan Heath, vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, dijo que la población de bajos ingresos, o sin una fuente de recursos, al querer sobrevivir se ven forzados a aceptar trabajos al salario que sea, por lo que se ha ido creando una gran cantidad de plazas de muy baja remuneración. P.C. empleo, salarios Reforma Señalan falta de vigilancia antilavado

Gonzalo Soto Cd. de México (17 mayo 2017).- El Gobierno federal es incapaz de vigilar el cumplimiento de las medidas de prevención de lavado de dinero en instituciones que no pertenecen al sistema financiero y por ello requieren de la ayuda de auditores externos, aseguraron Minerva Hernández, diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN) y el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). Durante la presentación de la iniciativa para establecer auditores externos en materia de prevención de lavado de dinero, que impulsan varios partidos en la Cámara de diputados, la legisladora afirmó que la autoridad está completamente rebasada y requiere del apoyo de organismos como el IMCP para mejorar la vigilancia. P.C. SHCP, sistema financiero, lavado de dinero Crece Edomex deuda en campaña electoral

Gonzalo Soto Cd. de México (17 mayo 2017).- En sólo tres meses, lapso que llevan las campañas electorales, el Gobierno del Estado de México aumentó su deuda en 3 mil 748 millones de pesos. Este incremento es el más elevado en el periodo al considerar todos los estados, según estadísticas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Al contar sólo la deuda estatal y excluir la actividad de municipios, la entidad, gobernada por el priista Eruviel Ávila, tenía un endeudamiento de 36 mil 836 millones de pesos al cierre de 2016, mientras que a finales del primer trimestre de este año subió a 40 mil 585 millones, 10.1 por ciento más. P.C. Estado de México, deuda, SHCP, finanzas públicas Confían ricos en sortear riesgo global

Reuters Londres, Inglaterra (17 mayo 2017).- El panorama global de la economía, las finanzas y la política nunca ha estado más agitado, pero los más ricos del mundo confían en que pueden sortear la incertidumbre en el próximo año "sin mucho más que una mella en sus finanzas", mostró una encuesta. Los resultados del estudio de UBS Wealth Management, realizado a más de 2 mil 800 millonarios en siete países, muestran su alto grado de preocupación por el sistema financiero global por un lado, y un optimismo y una gran confianza en sí mismos, por otro. P.C. sistema financiero, economía mundial Sube petróleo; espera datos de stocks

Reuters Londres, Inglaterra (17 mayo 2017).- Los precios del crudo se fortalecían este miércoles, antes de conocerse los datos sobre el estado de los inventarios en Estados Unidos que podrían dar pistas a los inversionistas sobre si el recorte de producción liderado por la OPEP está consiguiendo reducir la persistente sobreoferta global. El barril del referencial Brent subía 38 centavos, a 52.03 dólares, mientras que el West Texas Intermediate (WTI) de Estados Unidos ganaba 26 centavos, a 48.92 dólares. Ambos referenciales comenzaron la jornada en territorio negativo, después de que un reporte industrial del Instituto Americano del Petróleo (API) estimó que las existencias de crudo en Estados Unidos subieron en 882 mil barriles en la semana hasta el 12 de mayo, a 523 millones. P.C. sector energético, petróleo, precios

El Economista El mercado mejora expectativa de PIB 2017 de México JOSÉ LUIS CABALLERO A la luz de una mejora en la dinámica de la actividad económica y de la relajación de las preocupaciones fiscales, los economistas de LatinFocus han revisado al alza sus proyecciones de crecimiento para el Producto Interno Bruto (PIB) de México para este año, en 0.2 puntos porcentuales en comparación con el pronóstico del mes pasado, al pasar de 1.6 a 1.8%, aunque enfatizan el riesgo de una negociación desordenada del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y el aumento del ruido político interno ante el proceso electoral. Para el 2018 esperan una expansión de 2.1 por ciento. La economía mexicana se resistió a los temores de un duro aterrizaje en la actividad después de que se expandiera 2.7% en el primer trimestre del año, según la estimación preliminar del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), crecimiento que disipó los temores de un duro aterrizaje en la actividad económica lo que, desde el punto de vista de LatinFocus, representó una mejora notable tras 2.4% observado en el último trimestre del 2016, situándose además ligeramente por encima de las expectativas de 2.5% del mercado. P.C. finanzas públicas, sistema financiero, crecimiento económico En septiembre discutirán ley contra robo a combustibles ELIZABETH ALBARRÁN La minuta de la Ley Federal para Prevenir y Sancionar los Delitos Cometidos en Materia de Hidrocarburos que fue aprobada por la Cámara de Diputados será discutida hasta el próximo periodo de sesiones en septiembre por el Senado de la República, adelantó la diputada Minerva Hernández. "Sería muy bueno que se discutiera, pero por ser una minuta tendrá que esperar hasta septiembre", expuso en una reunión con los integrantes del Instituto Mexicano de Contadores Públicos. P.C. finanzas públicas, sector energético, robo de combustibles Perspectiva de deuda mexicana cambiará AGENCIAS Moody's probablemente tomará una decisión sobre mantener estable o cambia el panorama de la deuda soberana de México a fines de este año o comienzos del 2018, dijo el martes uno de los principales analistas de

la agencia calificadora de crédito. En marzo del año pasado, Moody's colocó la nota de deuda "A3" de México en perspectiva negativa —lo que constituye una advertencia de recorte— y mantuvo su decisión tras la elección de Donald Trump como presidente de Estados Unidos, ante el temor de que las relaciones comerciales entre los dos países norteamericanos se vean afectadas. Aunque la incertidumbre persiste, la posibilidad de un escenario extremo en el que Estados Unidos se retire del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) suscrito con México y Canadá, o imponga aranceles mayores a los bienes y productos mexicanos, parece haber declinado.

P.C. deuda, finanzas públicas Países pobres no participan de expansión mundial NOTIMEX El crecimiento de la economía mundial se ha acelerado en los últimos seis meses, en línea con las proyecciones, aunque las perspectivas para algunas de las regiones más pobres se deterioran, señaló la Organización de las Naciones Unidas (ONU). En su informe sexenal titulado Situación y Perspectivas de la Economía Mundial, la ONU indicó que el cambiante panorama en las políticas internacionales eleva la incertidumbre en torno a las perspectivas de comercio mundial, la ayuda al desarrollo y las metas sobre el clima. El informe identificó una recuperación tentativa de la producción industrial mundial, junto con la reactivación del comercio internacional, impulsada principalmente por una creciente demanda de importaciones desde el este de Asia.

P.C. ONU, crecimiento económico, economía mundial La Jornada Ley de Disciplina Financiera pega a liquidez de 6 estados: Moody's Israel Rodríguez | lunes, 15 may 2017 09:46 Ciudad de México. Con la implementación de la nueva Ley de Disciplina Financiera los estados que enfrentarán mayores problemas de liquidez serán Veracruz, Nayarit, Zacatecas, San Luis Potosí, Oaxaca y Nayarit, consideró la firma calificadora internacional Moody's. Las analistas Roxana Muñoz y Mari Carmen Martínez señalaron que estas entidades federativas tendrán que contratar deuda a corto plazo o dejar de pagar a proveedores. La Ley de Disciplina Financiera generará mayor transparencia para que registren menores incrementos de deuda lo que es positivo para efectos crediticios.

Entrevistadas en el contexto del seminario Análisis de los reglamentos de la Ley de disciplina financiera: avanzando en su implementación, indicaron que aunque falta que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) establezca los techos de endeudamiento de los estados, el registro de deuda proveerá mayor transparencia en el monitoreo de la misma.

P.C.A Ley de Disciplina Financiera, SHCP, finanzas públicas, deuda, entidades federativas Ford recortará mil 400 empleos en Norteamérica y Asia Afp | miércoles, 17 may 2017 09:24 Nueva York. El fabricante automotor estadounidense Ford confirmó este miércoles que suprimirá mil 400 empleos en América del Norte y en Asia para reducir sus gastos y mejorar su rentabilidad. Estos recortes no se concentrarán en Europa ni en América del Sur, donde medidas similares fueron tomadas el año pasado, precisó el grupo de Dearborn (Michigan) en un correo electrónico. Las fábricas, los departamentos de desarrollo de nuevos productos y modelos, los servicios informáticos y Ford Credit, el brazo financiero del grupo, tampoco serán afectados, señaló Mike Moran, un portavoz de la compañía. Los recortes afectarán a 10 por ciento de las 15 mil personas que realizan funciones administrativas principalmente en Estados Unidos, México, Canadá y Asia-Pacífico. Cerca de dos tercios de los recortes serán en Estados Unidos. La supresión de puestos, que será hasta finales de septiembre, pasará esencialmente por un programa de salidas voluntarias y retiros anticipados. La compañía busca economizar 3 mil millones de dólares en este año, había indicado el lunes una fuente próxima al caso.

P.C. Ford, industria automotriz, empleo, economía mundial Dólar se ofrece hasta \$18.59 en el aeropuerto capitalino Notimex | miércoles, 17 may 2017 08:57 Ciudad de México. Este miércoles el dólar estadounidense se ofrece en un precio promedio de 18.24 pesos y se adquiere en 17.55 en las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México (AICM). El billete verde alcanza una cotización máxima a la venta de 18.59 pesos y una mínima a la compra de 17.50. En los centros cambiarios localizados en la terminal aérea de la capital mexicana, el euro se vende hasta en 21.99 y se compra en un menor costo de 20.30 pesos.

P.C. tipo de cambio Pronafim lanza programa para aumentar financiamiento a microempresas Susana González | martes, 16 may 2017 18:17 Puerto Vallarta, Jal. El Programa Nacional de Financiamiento al Microempresario (Pronafim) de la Secretaría de Economía (SE) lanzará este año un programa piloto para incrementar los montos de financiamiento para grupos de microempresarios en el país, así como ampliar o flexibilizar los periodos de pagos, como un periodo de gracia, anunció Cynthia María Villarreal, coordinadora general del programa. Sostuvo que el Pronafim ya cambió su modo de operar dado que, a diferencia de años anteriores, ahora condiciona la entrega de los recursos públicos que realiza a través de microfinancieras a cuatro requisitos con el fin de generar políticas públicas para que se desarrolle el sector, el cual está conformado en su mayoría por mujeres que trabajan en la economía informal en zonas donde no operan los bancos.

P.C. Pronafim, sistema financiero, microempresas, mipymes Sectores energético, telecom y pymes deben entrar al TLCAN: SE Susana González G, enviada | martes, 16 may 2017 13:42 Puerto Vallarta, Jal. Los sectores energético y de telecomunicaciones, así como un capítulo sobre pequeñas y medianas empresas (pymes) deben incluirse en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), aseguró el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, al inaugurar junto con funcionarios de la Organización de Estados Americanos (OEA), del Sistema Económico Latinoamericano y del Caribe (SELA) y de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) el foro Respondiendo a los retos de pymes en el contexto internacional, que se realiza en esta ciudad. "Claramente el sector energético es uno de los que más se han transformado en este proceso y es muy probable que así como estaba reflejado en nuestra negociación del Acuerdo de Asociación Transpacífico, vamos a reflejarlo en esta negociación", indicó en entrevista. Además destacó el tema de comercio electrónico en los nuevos acuerdos comerciales y en particular la reunión que tuvo con la directiva de Alibaba, la plataforma electrónica de China, que vende 550 mil millones de dólares por año, cantidad que equivale a lo que comercian México y Estados Unidos.

P.C. TLCAN, Secretaría de Economía, sector energético, telecomunicaciones, pymes El País La deuda pública sube en 11.000 millones en marzo y vuelve a rebasar el 100% del PIB A. MAQUEDA España sigue siendo el país que más déficit público acumula de toda la UE. Y eso se traduce en que la deuda sigue aumentando. Según los datos del Banco de España publicados este miércoles, el endeudamiento del conjunto de Administraciones Públicas subió en marzo en 11.160 millones de euros respecto al mes

anterior, alcanzando los 1,129 billones de euros, la mayor cantidad de deuda jamás acumulada en la historia de España. De acuerdo con los cálculos realizados por el Ministerio de Economía con la previsión de PIB para 2017 recogida en el Programa de Estabilidad, la deuda se sitúa en el 100,3% del PIB, por encima del objetivo del 98,8 remitido a Bruselas para el conjunto del año. Durante la crisis, el endeudamiento público ha llegado a tocar un máximo del 101,2% del PIB. P.C. deuda pública, finanzas públicas América Latina tiene poca oferta digital Óscar Granados La noticia corrió como la pólvora. "Netflix dejará de transmitir su contenido en América Latina". El bulo, difundido a través de las redes sociales en 2015, se esparció por toda la región en unas cuantas horas y la firma tuvo que salir, a toda prisa, a sosegar el fuego. "No hagas caso a los rumores, nuestro streaming es para siempre", rezaba el mensaje de la compañía en su cuenta de Twitter. Abandonar el mercado latinoamericano nunca ha sido una opción para la empresa estadounidense: ante la poca oferta local, la zona se ha convertido en el mayor consumidor de plataformas digitales foráneas. "Existe un desfase extremadamente preocupante", explica Pablo Bello, director ejecutivo de la Asociación Interamericana de Empresas de Telecomunicaciones (Asiet). "Hay una gran demanda, pero una reducida oferta regional", comenta. Según un análisis realizado por Raúl Kantz, investigador y profesor de la Universidad de Columbia, América Latina es la región del mundo con menor porcentaje de plataformas digitales propias. Solo un 26,6% de los sitios web, redes sociales o buscadores consultados con regularidad por sus ciudadanos se han desarrollado en tierras latinoamericanas. La mayoría pertenece a firmas extranjeras, sobre todo de EE UU. P.C. América Latina, telecomunicaciones, plataforma digital, oferta digital